

CRAINdre LA SORCELLERIE ?

Q : *Dans ma famille, les anciens croient aux phénomènes surnaturels. Pendant des années, ils ont clairement fait savoir à chacun d'entre nous que certains membres de la famille pratiquaient la sorcellerie et exerçaient un contrôle sur le clan familial depuis ses origines. Cela a profondément enraciné la peur dans notre conscience. Comble de malheur, les bien-pensants accusent plusieurs membres de la famille de sorcellerie.*

Tout d'abord, les sorciers et sorcières existent-ils vraiment, et notre famille est-elle victime de forces maléfiques ? De plus, cela a-t-il eu un impact sur moi et mes frères et sœurs proches ? Finalement, que puis-je faire pour aider ma famille à résoudre ses problèmes ?

R : Malheureusement, les sorciers et les sorcières existent bel et bien. En réalité, il s'agit d'individus qui s'efforcent de contrôler les autres par des méthodes explicites ou voilées.

La sorcellerie est présente dans tous les pays. Elle consiste en une pratique employée par des membres « vertueux » d'une communauté religieuse qui ont recours à la contrainte ou à la ruse pour amener les autres à accepter leurs croyances. Il s'agit sans conteste d'une violation de nature spirituelle.

Qu'est-ce qui donne du pouvoir à un sorcier ? La peur.

Une culture qui baigne dans la crainte des phénomènes surnaturels engendre une population susceptible de succomber au pouvoir de la sorcellerie.

Au-delà de cette prédisposition, la sorcellerie recèle toutefois un pouvoir parapsychique qui lui est propre. Il peut produire des effets ou exercer sa puissance dans le cercle d'influence du sorcier, qu'il s'agisse d'un membre de la famille, d'un voisin immédiat ou de quelqu'un du quartier.

Une solution évidente consiste, bien sûr, à quitter de tels environnements.

Toutefois, cette solution est simpliste. Cela est d'autant plus vrai quand la victime a des devoirs envers sa famille et doit en assumer la responsabilité. Un sorcier qui tente d'ensorceler un chela (un étudiant en spiritualité) du MAHANTA et Maître ECK Vivant, finira tôt ou tard par subir des déboires.

L'influence de la sorcellerie s'estompera graduellement dans une communauté dynamique d'initiés ECK.

L'amour pour le MAHANTA est l'antidote contre la peur. Ce tendre amour se fortifie grâce à la pratique quotidienne des exercices spirituels ECK.

Chaque fois que vous avez l'impression de subir une attaque parapsychique provenant d'un sorcier, vous pouvez vous protéger. Vous n'avez qu'à chanter *HU*, l'hymne d'amour dédié à Dieu, au fond de vous-même, et à porter toute votre attention intérieure sur l'éclat chaleureux du MAHANTA. Il est toujours avec vous.

– Harold Klemp

Portez toute
votre atten-
tion sur l'éclat
chaleureux du
MAHANTA.
